



Minuta de la Sesión Ordinaria Número 01.

Comisión de Grupos en Situación de Vulnerabilidad, del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, trienio 2024-2027.

Guanajuato, Gto., siendo las 11 horas del 15 de octubre de 2024, en la Sala de Juntas de Síndicos y Regidores, ubicada al interior de la Presidencia Municipal, con domicilio en Plaza de la Paz número 12, conforme a la convocatoria previa, y al pase de lista anexo, se encuentra reunida la Comisión de Grupos en Situación de Vulnerabilidad, del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, integrada por los ediles Julio Cesar García Sánchez, en su carácter de Presidente, Manuel Aguilar Romo, como Secretario, y Olga Fabiola Durán Torres, Celia Carolina Valadez Beltrán y María Fernanda Vázquez Sandoval, como Vocales, a efecto de llevar a cabo el desahogo de la Sesión de Instalación, al tenor siguiente:

Orden del día:

I. Lista de asistencia y, en su caso, declaración del quórum;

Se pasa lista de asistencia (anexo 1) y se declara quórum al contar con las asistencias de los 5 integrantes de la comisión, por lo cual, los acuerdos que se tomen serán válidos.





II. Dispensa de la lectura y, en su caso, aprobación del orden del día;

Se dispensa lectura y se aprueba orden del día por 5 votos a favor.

III. Declaración formal de instalación de la Comisión;

El Presidente declara formalmente instalada a la Comisión de Grupos en Situación de Vulnerabilidad.

IV. Presentación, discusión y en su caso aprobación, de la propuesta de punto de acuerdo que presenta el Regidor Julio Cesar García Sánchez ante la comisión de Grupos en Situación de Vulnerabilidad del H. Ayuntamiento de Guanajuato relativo la elaboración, presentación, suscripción y aprobación en su caso, del Punto de Acuerdo relativo a estímulos fiscales para personas discapacitadas y migrantes en la Iniciativa de Ley de Ingresos para el Municipio de Guanajuato, Guanajuato, para el Ejercicio Fiscal del año 2025, punto de acuerdo que será remitido al H. Ayuntamiento, para su discusión y aprobación final por dicho órgano colegiado;

Solicita el uso de la voz la Regidora María Fernanda Vázquez Sandoval a efecto de someter una modificación dentro punto cuarto del presente punto del orden del día, en razón de lo siguiente:





El acuerdo cuarto de la propuesta refiere:

“CUARTO. – Este acuerdo deberá integrarse y materializarse en el proyecto final de la iniciativa de Ley de Ingresos para el municipio de Guanajuato, Guanajuato, para el Ejercicio Fiscal del año 2025, que habrá de aprobarse por el H. Ayuntamiento Constitucional de Guanajuato.”. SIC.

Y, se propone quede de la siguiente manera:

CUARTO.– Los acuerdos anteriores, deberán integrarse y materializarse en el proyecto final de la iniciativa de Ley de Ingresos para el municipio de Guanajuato, Guanajuato, para el Ejercicio Fiscal del año 2025 previo análisis técnico y viabilidad por la Tesorería Municipal y, posterior dictaminación de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública, debiéndose aprobar posteriormente así por el pleno del Ayuntamiento Constitucional de Guanajuato.

Lo anterior en virtud de las atribuciones conferidas por el primer párrafo del artículo 77, 93 y 141, fracción I, II, VI, IX y XXIII de la Ley para el Gobierno y Administración de los Municipios del Estado de Guanajuato.

Se autoriza con 5 votos a favor. la propuesta de acuerdo con la modificación precisada.





V. Asuntos generales; y,

El presidente solicita el uso de la voz y solicita apoyo a la Dirección General de Función Edilicia a efecto de facilitar la coordinación con el área de Comunicación Social para transmitir mediante las plataformas electrónicas del municipio, todas las sesiones de la presente comisión.

VI. Clausura de la Sesión.

El Presidente de la Comisión da por clausurada la presente sesión.

Se procede a firmar esta minuta quienes así lo consideraron atingente, en la inteligencia que la ausencia de firmas no invalida su contenido.

	Julio Cesar García Sánchez, Presidente.	
	Manuel Aguilar Romo, Secretario.	





GUANAJUATO
H. AYUNTAMIENTO 2024-2027

	Olga Fabiola Durán Torres, Vocal.	
	Celia Carolina Valadez Beltran, Vocal.	
	Maria Fernanda Vázquez Sandoval, Vocal.	

La presente hoja de firmas forma parte de la minuta de la Sesión Ordinaria Numero 01 de la Comisión de Grupos en Situación de Vulnerabilidad del H. Ayuntamiento de Guanajuato, trienio 2024-2027, celebrada el 15 de octubre de 2024.

